



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Bernhard Seidenath, Kerstin Schreyer-Stäblein, Klaus Holetschek, Jürgen Baumgärtner, Dr. Ute Eiling-Hütig, Dr. Thomas Goppel, Hermann Imhof, Sandro Kirchner, Harald Kühn, Helmut Radlmeier, Dr. Harald Schwartz, Steffen Vogel**
CSU

Drs. 17/2083, 17/2598

Förderung der Organspende 3 Position der Transplantationsbeauftragten in Krankenhäusern verbessern

Der Landtag begrüßt das Bestreben der Staatsregierung, die Stellung der Transplantationsbeauftragten in den Krankenhäusern zu verbessern und fordert die Staatsregierung auf, sich weiterhin mit Nachdruck dafür einzusetzen, dass Transplantationsbeauftragte für ihre Tätigkeit eine ausreichende Freistellung bzw. eine angemessene Vergütung für ihre Mehrarbeit erhalten.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident